
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 469/2019 

  

 
 
Requer Informações referentes à 
quantidade de motoristas de 
ambulância no Município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

  

                    CONSIDERANDO, que fomos indagados por munícipes referente a 
quantidade de motorista de ambulância no município, 

                                         

                    CONSIDERANDO, que recentemente fizemos o Requerimento de nº 
368/19 e tivemos como resposta que o município possui 14 ambulâncias, 
 

                     CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes reclamando da 
demora no atendimento, pois ao serem liberados após tomar medicamentos ficam por 
horas aguardando a ambulância, isso tem causado muitos transtornos aos pacientes. 
                                                                                                   

                                       

                   REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
                 01 - Quantos motoristas de ambulância possui o município? 
                    
                 02 - Quantos turnos são feitos no dia de trabalho? 
 
                 03 - Quantos motoristas trabalham em cada turno? 
                  
                 04 - Outras informações que julgar necessário. 
                                                                                              

 
                                     

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de Julho de 2019. 

 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


